



# Flora Fanfarenzug Elmshorn

Der Flora Fanfarenzug Elmshorn e.V. wurde am 23. 9. 1974 in Elmshorn von Rainer Lösche gegründet.

Durch tatkräftigen Einsatz aller Spielleute konnten wir dann schon im Frühjahr 1975 mit einer Spielstärke von 50 Spielleuten zu unseren ersten Ausmärschen und Platzkonzerten die hübsche blau weiße Tracht ausführen.

Damals fing alles mit Fanfaren und Landsknecht Trommeln an. Heute ertönt unsere Musik mit Trompeten und unserer Percussion-Abteilung.

Rainer Lösche gehört mittlerweile als Ehrenmitglied dem Verein an, denn unser heutiger Vorstand setzt sich aus dem 1. Vorsitzenden Oliver Suhr, dem 2. Vorsitzenden Ulf Oberschelp, sowie unsere musikalische Leitung Jenny Schöllermann & Melanie Suhr zusammen.

Nach diversen Trennungen einzelner Mitglieder besteht der Verein momentan aus 21 aktiven und 30 passiven Mitgliedern.

Der Flora Fanfarenzug wird zu vielen Anlässen gerne gebucht. Unter anderem ertönt die Musik alljährlich auf dem Elmshorner Hafengeburtstag, auf Hochzeiten sowie Geburtstagen aber auch in der Herbstzeit zu diversen Laternenumzügen. Auch zur Weihnachtszeit läuft der musikalisch begeisterte Verein die Winterparade in der Innenstadt, gibt Weihnachtskonzerte und spielt bei Einrichtungen wie z. B. im Altenheim.

Für die diesjährige Saison haben wir unseren Schwerpunkt der Musikrichtung auf eine modernere Songauswahl gelegt. Die musikalische Leitung schreibt „aktuelle Hits“ entsprechend um, sodass der Flora Fanfarenzug mit neueren / moderneren Liedern ertönt.

[info@flora-fanfarenzug.de](mailto:info@flora-fanfarenzug.de)